

Pressemitteilung**Fachhochschule Osnabrück****Lidia Uffmann**

27.02.2003

<http://idw-online.de/de/news59988>Forschungsergebnisse, Forschungsprojekte
Ernährung / Gesundheit / Pflege, Medizin
überregional**10 Jahre "Deutsches Netzwerk für Qualitätsentwicklung in der Pflege (DNQP)"**

Steigerung der Qualität ist ein wichtiges Element der Pflegeentwicklung. Neue Konzepte müssen auf dem neuesten Stand des Wissens aufbauen, damit die Pflegeleistungen sach- und fachgerecht durchgeführt werden. Die pflegerische Leitung und das gesamtbetriebliche Management müssen die hohe Qualität der Pflege gewährleisten. Um diese Entwicklung voranzutreiben, wurde an der Fachhochschule Osnabrück 1992 ein Netzwerk ins Leben gerufen, das sich heute als entscheidende nationale Kraft in der Entwicklung der Pflegequalität etabliert hat. Unter der Federführung des Netzwerkes werden seit 2000 von Fachexperten nationale Expertenstandards entwickelt, auf bundesweiten Konferenzen konsentiert und in zahlreichen Gesundheitseinrichtungen beispielhaft eingeführt. Am Anfang wurde der Expertenstandard zur Dekubitusprophylaxe in der Pflege entwickelt, in diesem Jahr wird der Expertenstandard zum Entlassungsmanagement in der Pflege in über 20 Krankenhäusern und Reha-Kliniken eingeführt. In den nächsten Jahren werden Expertenstandards zum Schmerzmanagement, zur Sturzprophylaxe und zur Kontinenzförderung folgen. Näheres erfahren Sie in der Geschäftsstelle des DNQP, Tel. 0541/969-2004, E-Mail: j.schemann@fh-osnabrueck.de oder im Internet unter www.dnqp.de